



Se aprueba en comisiones la reforma al Infonavit

CIUDAD DE MÉXICO (PAMELA CERDEIRA).- Con el voto en contra del PAN, PRI y MC, la **Cámara de Diputados** aprobó en comisiones unidas de Trabajo y Vivienda la reforma al Infonavit, garantizando que no se tocarán los recursos de los trabajadores. La presidenta de la Comisión de Vivienda y Trabajo, **Maiella Martha Gabriela Gómez**, calificó este día como histórico porque esta reforma va a beneficiar a muchas familias.

En contraste, la oposición, a través de la diputada del PRI, **Laura Ivón Ruiz**, manifestó la preocupación de su bancada por esta reforma, que amenaza con despojar a millones de trabajadores mexicanos de la certeza y seguridad que representa el Infonavit. El diputado del PAN **Teodoro Kalionchiz** votó también en contra porque, dijo, no apoyará que se ponga en riesgo el dinero de los mexicanos.

<https://drive.google.com/file/d/1Aw9yKA3IDvI2ZGjI60Y9TFUKD-qDUkDY/view?usp=sharing>